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皆さまこんばんは。先週は定款細則の規定により休会でした。久しぶりに皆さんに合うような気がします。皆さ

んのお盆はいかがだったでしょうか。お墓参り、ご親戚訪問、国内旅行に海外旅行、有意義にすごされたことと

思います。

話は遡りますが、8月5日（金）新世代事業の一つとして杉村パスト会長を中心に今年も燈花と芸術の森の行

事が盛大にオープニングされ、高い席から挨拶をさせられビックリいたしました。継続は力なりと申しますが、今

年で9回目を数えられまずまずのご隆盛に芸術家の先生方、杉村パスト会長をはじめ関係者のご努力に敬意を

表しますと共に心からお祝い申し上げたいと存じます。又その翌日6日には地区財団セミナーがあり、林理事と

出席してきました。電車で行くので電車内のシルバーシートで待ち合わせをしましたが、林先生は一般の席に

座っておられ、シルバー席が空いているのをご案内したところ、「あそこに座ると年寄りと思われるから」とのこと。

もっともだと納得して二人で一般席に座ることにしました。前のガラス窓に写っている姿を見て、なるほど！若者

二人が並んで写っていました。セミナーの内容については、林理事より後で報告していただきます。

今日は第1回クラブフォーラムです。キンキンにクーラーの利いた部屋から出ると、ムッとした熱風が襲ってき

ます。体には十分気を付けて風邪などひかぬよう注意してください。会長の時間は以上です。



　

　
国際青少年交換

派遣学生出発

ニコニコ報告

理事会報告

RLIパートⅠ修了証書授与

2015～2016年度
ガバナー賞受賞

会員の誕生祝い

会員夫人誕生祝

■8月生まれ

美並義博会員

8月10日生

川野隆祐会員

8月31日生

おめでとう

ございます

大濵正徳会長

クラブフォーラムの色々なご意見、

ご討議をよろしくお願いいたします

林 秀彦、吉村信男、中西吉日出、

猪上正孝、榎木晋作、植野教夫、

斉藤満弘会員

暑いあつい夏もまだもう少し続くようですが

熱中症にならないように水分補給を

怠らないように！！

美並義博会員

誕生日のお祝い有難うございます

来年も元気でよろしく

小原壮一会員

早朝例会後の今年度最初の内輪会で

2年ぶりに優勝してニコニコ！！

一緒に回って頂いた吉村、有馬、

植野（洋）会員に感謝

谷垣嘉輝会員

先月、家内の誕生祝い有難うございました

津山初雄会員

20日東君ブラジルへ出発します。同じ日に

イグネス嬢がブラジルから来日します

18時40分着関空です。

皆さまお出迎え宜しくお願いします

下村由加里会員

リハビリが始まりました！

ゴルフはまだまだですが（笑）ニコニコ！

◆第6回理事会報告
日時：2016年7月28日19時

＜議題＞

8月の予定

8月4日午前7時から霊山寺にて早朝例会、内輪会

8月11日山の日のため休会

8月18日第1回クラブフォーラム 卓話者なし

8月25日第1回クラブデー 卓話者なし

・米山寄付金の決定 12000円

・9月8日の家族親睦会 ルミナスクルーズ

神戸オルゴール、会費会員10000円、家族5000円

・職業奉仕活動企画書

奉仕する心を持って長年その仕事・職業を営んで

来られた方を表彰しようという企画

・その他

8月5日17時第9回燈花と芸術の森オープニング

セレモニー：奈良県文化会館

・次回理事会、9月1日17時から予定

🌼 8月生まれ

中村憲兒会員夫人 カズ子様 8月20日生

河原 勉名誉会員夫人 公子様 8月31日生

おめでとうございます

ガ
バ
ナ
ー
賞
受
賞

「
ロ
ー
タ
リ
ー

米
山
記
念
奨
学
会
」
へ
の

寄
付
部
門

🌼国際青少年交換派遣学生 東君が

8月20日ブラジルへ出発しました。



（松山幹事）

　

第1回クラブフォーラム

幹事報告委員会報告

＜第1回クラブフォーラム＞

松山悦啓幹事
皆様こんばんは。既にご連絡いたしておりますが、本日のテーマは①2016年規定審議会で採択された事項に

ついて②定款細則の変更について③IMでのディスカッションテーマ（①次年度も含めクラブの抱負、②10年、20

年のロータリーの夢、③夢を実現するために何をすべきか）について、です。各テーブルで話し合って頂き、最後

にリーダーの方に発表していただきます。②の定款細則の変更については小原委員長よりお話をいただくので、

①と③、③ではその中の②③に絞ってお話合いください。宜しくお願いいたします。

＜各テーブル報告＞

第1テーブル代表：林 会員

規定審議会について、16－21について今まで通り月4回の例会を希望します。16－26、16－34、今まで通りを

希望します。16－35は承認、16－36は非承認を希望します。

IMテーマについては、過去は奉仕でプログラムを行ってきたが、20年30年経っても一緒に楽しめる仲間がいるこ

とが大切であると考える。

第2テーブル代表：榎木会員

規定審議会について16－21、慌てなくてもよいのではないか。増強のために敷居を下げるより、むしろ上げる方

が良いのではないか。16－99について財団の値上げのためにクラブの運営費を下げて会費を集めるのはいか

がなものかと思う。16－21、26をやってしまうと1か月に例会のない日ができてしまうのではないか。それは良くな

いことである。16－34については、女性会員を集めるためにはこういう事も必要かと思われる。16－35について

はハードルが高い、16－36についてはやめた方が良い、との事でした。

IMテーマについて、ロータリークラブの敷居は上げて、その中で質を上げる方向を願う。一番危惧するのはロー

タリークラブそのものが無くなってしまうのでは、という意見も出ました。

第3テーブル代表：安井会員

例会回数が一番問題になると思う。例年通り月4回が一番良いのではないか。年会費も今まで通り、職業分類

については現状維持、入会金も今まで通り、家族会員については今後の検討課題とする、という意見でした。

クラブ財団 林 理事

財団セミナーが8月6日に開催されました。毎年同じ内容

と思いますが出席者が毎年変わるので出席者の方は真

剣に受講されていました。メインテーマはグローバル補

助金申請についてです。2660地区では9つの取り組みが

あるが、2650地区では現在１つもないとの事でした。オン

ラインでの申請もできるようになったそうですが、作業が

大変でなかなか承認されない、しかし取り組んでいこうと

のことでした。今年は財団が100周年を迎えるので各地

区やクラブでちなんだイベントを行って欲しいとのことでし

た。この内容は8月号ロータリーの友P8横書きにも少し掲

載されています。寄付金も例年にないものを考えてほし

いとの事でした。皆様宜しくお願いいたします。

青少年交換委員会 津山委員長

8月20日に東君が関空よりブラジルに出発、又イグネス

嬢が同日夜に関空に到着します。お時間の許す会員様

はぜひご出席宜しくお願いいたします。

・例会変更は表に掲示しております。

又HPの会員ページにも掲載しておりますので

ご覧ください。

・ラオスポリオミッションの案内が来ております。

詳しくは幹事または事務局までお問合せください。

・8月20日（土）国際青少年、お見送り・お迎え、

時間のある会員様はぜひご参加お願い致します。

・国際青少年交換受け入れ学生イグネスさんが

8月20日に到着しました。皆様宜しくお願い致します。



 　　

第1回クラブフォーラム（続き）

（担当：井上、阪口）

第８回 （通算２２４６回）例会予告

例会日 平成２８年９月 １日（木）

卓 話 「 RLIについて 」

地区RLI研修ディスカッションリーダー

北谷 泰彦 様 （大和郡山RC）

第4テーブル代表：松山幹事

今まで出た意見とほぼ同じですが、規定審議会の内容については、例会回数は今まで通りが良い、祝日につ

いても今まで通りで良い、という意見でした。16－34は良いのではないか。16－35についてクラブ裁量で20年を

15年にしてはどうか。16－36について現状維持が良い、とのことでした。

IMについては会員数が減らないように若い会員に積極的に声を掛けるという意見。会員同士十分親睦を図れ

ているので、それが崩れないようにしたい。例会も月2回では親睦を図れないので現状維持が良い、ということで

す。奉仕については青少年交換もしているし、友好クラブの交流もあるので、その関係で何かできたら良い。概ね

今の奈良西RCでは仲が良いので現状維持が良い、という意見でした。

第5テーブル代表：吉村会員

規定審議会、クラブ関係については、当クラブでは独自性をもって、今までと同じようにやりたい。また、総務の

方でこの問題について家庭集会で再度取り上げて、詳しく検討して頂きたいと思う。16－99これだけは承服しか

ねるところではあるが、RIからの決定事項であるので、ほかの部分はクラブの独自性を持って進めて行けば良い

と思う。

IMテーマについて、新しい会員さんたちの意見も伺ったところ、今のクラブのやり方で進んでいってもらえれば

親睦も楽しいし、奉仕も行っているし、自由に和やかに進んでいる。新たな問題が出たときには、その時に検討す

れば良い、という意見でした。

＜定款細則変更について＞

定款細則委員会 小原壮一委員長

皆様こんばんは。従来、定款細則の変更は日本語版手続要覧が発行されて、変更を行うという作業を3年に1

回行っていたのですが、刀根ガバナーが規定審議会に基づいた定款細則をご自分で訳されており、それをとりあ

えず定款として実行せよ、というものでした。そして5月末のガバナー事務所発信のメールで、7月1日よりやはりこ

れで行うように、となっておりましたので、定款細則委員会の川﨑委員と一緒に変更を行ったものが本日配布した

ものです。ガバナー月信7月号の2016年規定審議会クラブ関係の主な採択された事項にはクラブの裁量で任意

となっております。配布資料のP23第17条が20条に変わって細則というのがあります。細則につきましては新しい

手続要覧日本語版ができましたら、当クラブの新しい細則をつくる段階で皆様に審議をして頂く為の材料を整えさ

せていただきますので宜しくお願いいたします。

定款の変更はお渡しした資料の通りです。もう一度ゆっくり十分検討いただき、ご意見を頂きたいと思います。

そして理事会でこの変更案を採択していただき、採択された日から新しい定款としてやっていきたいと思います。

どうぞ宜しくお願いいたします。


